

# Les écoles primaires d'Aniche ont désormais chacune leur drapeau pour défiler



La cérémonie du 11 Novembre a été rythmée par trois temps forts, ce vendredi en fin de matinée à Aniche, en marge des discours et dépôts de gerbes au pied du monument aux morts, place Berrioz.

Le drapeau de Légion étrangère section Douaisis a été officiellement remis à Patrick Duroyon, ancien légionnaire, par le maire Xavier Bartoszek et le doyen des anciens combattants, Albert La Cave. Le maire a également remis la médaille de la défense nationale à Frédéric Przybysky, ancien combattant d'Aniche.

Et c'est un moment fort et symbolique qui est venu marqué cette cérémonie du 11 novembre 2022 : les drapeaux Mémoire et Avenir ont été présentés par les enfants du « conseil des enfants » aux élus, et ces derniers les ont remis officiellement aux directeurs des trois établissements de la ville, Christophe Bartkowiak (école Basuyaux) Sabrina Vertray (école Wartel) et Daniel Warembourg (école Quévy).



Désormais, les écoles d'Aniche auront leur propre porte-drapeau et pourront officiellement défiler lors des différentes commémorations, et également présenter fièrement leur drapeau lors des manifestations propres à chaque école.